

Der Bürgermeister erklärt, dass ihm der Antrag zwar nun in Druckfassung vorliege, er den Inhalt aber noch nicht habe zur Kenntnis nehmen können.

Frau Droppelmann zitiert aus dem Antrag und begründet ihn.

Der Antrag ist als **Anlage 2** der Niederschrift beigefügt.

In den darauffolgenden Wortbeiträgen (Herren Liene, Strausfeld, Thienel und Meeser) wird deutlich, dass es noch Abstimmungsbedarf in den Fraktionen gibt. Tendenziell bildet sich die Meinung heraus, den Beschluss in Form einer „Resolution“ zu fassen. Tenor der kurzen Aussprache ist, den Punkt auf die nächste Sitzung des Rates im September zu nehmen, um sich zuvor mit dem Text näher auseinanderzusetzen und ggf. noch Formulierungen anzupassen.

Mit Blick auf die aktuellen Ereignisse (Seenotrettung im Mittelmeer), so Frau Droppelmann, hätte sie zwar gerne bereits heute in der Sache eine Entscheidung, allerdings könnte sie auch damit leben, den Punkt in der Septembersitzung des Rates zu behandeln.